



みどり幼稚園

No.39
1月25日



楽しかったおもちつき

24日(木)。今年のおもちつきは、素晴らしい晴天に恵まれました。子供たち、お手伝いの保護者の皆さん、先生たち。みんなの笑顔に囲まれて、有意義な楽しいおもちつきができました。神様に感謝です。

もも組～ゆり組が一人一人交代でもちをつき、もちを丸める経験もできましたよ。

お手伝いのお母さんも「ついでみようかな？」と参戦。参加いただいたバーバのおもち切り、返しの技もさえました。子供たちはもちろん、周りのお母さんたちも「すごい！」と感動しておられました。

各クラスで「きな粉もち」もいただきました。子供たちは「おいしい！」を連発。給食前だということにおかわりをして食べていました。(給食は子供たちの大好物「からあげ」でしたので、餅のおかわりは影響ありませんでした。)

この子供たちの笑顔を見るために私たち大人はみんな準備をし、仕事休んで餅をつき、片づけをするんですね。でもその甲斐は十分にありました。ご参加いただいたみなさん、ありがとうございました。

詳細は、ブログにできるだけ載せます。



豆まきをします

1日(金)は、恒例となりました「高校生との交流での“豆まき”」を予定しています。交流するクラスは「スポーツクラス」の生徒たちで、「鬼になり切って」扮装をし、みんなを楽しませてくれるそうです。今年はどんな鬼に扮してきてくれるのか……。園児たちはどんな反応を見せてくれるのか。今から楽しみです。

園庭で新聞紙を丸めた豆を鬼にぶついたら後は、仲よく甘納豆を食べたいと思います。



週の予定 2019年1月28日～2月2日

週題	異年齢の友だちやお兄さんお姉さんと楽しく遊ぶ					
	行事	ゆり	ばら	もも	りんご	ぶどう
28日(月)	月曜礼拝	月曜礼拝(せいしよのはなし):立野牧師				
		イエス様の話を聞いて、お祈りをしよう	壁面飾りの巻きずしを作ろう	きれいな声で讃美歌を歌おう	礼拝に参加して讃美歌を歌おう	礼拝に参加しよう
29日(火)	英語であそぼう	英語であそぼう				
		マイケル・ランディー先生	ストロング先生	キャシー先生		
	ふたば会 役員会 避難訓練 職員会議	火事の時に逃げる練習をしよう	火事の時の逃げ方を練習しよう	英語で数を数えてみよう	Five monkeysを読んでみよう	火災の避難訓練に参加して話を聞こう
30日(水)	運動あそび	運動あそび(宮本先生)				
		②10:50~11:30 九学にて高校生との交流			①10:15~10:25	
	高校生との交流	高校生と一緒に体を動かして遊ぼう	高校のお兄さんたちと運動あそびを楽しもう	九学の体育館に行き高校生と運動あそびをしよう	うんていにぶら下がって降りてみよう	十分に体を動かして園庭を走ろう
31日(木)		寒さに負けないように「おしぐらまんじゅう」をしよう	節分の話を聞き、紙を折って升を作ろう	ペンギンを作ろう	豆まきの練習をしよう	新聞紙ボールを的に当てて楽しもう
1日(金)	高校生との交流(豆まき)	豆まき				
		今年も元気に過ごせるように豆をまこう	みんなで豆まきをして、心の中の鬼を追い払おう	幸せが来るように九学のお兄ちゃんと豆まきをしよう	新聞ボールで鬼をやっつけよう	豆まきを楽しもう
2日(土)	おしらせ	○1/31(木) 月末処理のため、こひつじノートをお預かりします。 ○ゆり組の利用者負担額(保育料)は、2月・3月分をまとめて2か月分と一緒に2/27(水)に振替となります。残高のご確認をよろしくお願いいたします。				